



Félicitations du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie au nouveau Patriarche de l'Église syro-jacobite Ignace Ephrem II

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé à Sa Sainteté le Patriarche Ignace Ephrem II un message, le félicitant de son élection aux fonctions de Primat de l'Église syro-jacobite. Le texte du message est reproduit ici en entier.

Sainteté !

Je vous félicite sincèrement de votre élection en tant que Primat de l'antique Église syro-jacobite.

Le Christ pasteur des pasteurs vous a appelé à accepter votre « *part de ce ministère* » (Ac 1, 17) et à devenir successeur du Patriarche Ignace Zakka I Iwas, qui s'était acquis une autorité hautement méritée, s'attirant également le respect du monde chrétien tout entier. Que Dieu vous aide à porter avec patience et espérance la croix qui vous est confiée, imitant votre vénérable prédécesseur dans la sagesse, le don de la persuasion, la rectitude de la vie et l'application à la prière.

Je demande ardemment au Seigneur que la guerre fratricide qui se poursuit sur la terre endolorie de vos ancêtres prenne fin, et que la paix et la justice y règne tandis que conduirez l'Église syrienne.

Vous souhaitant de tout cœur fermeté des forces et succès dans l'éminent ministère **et les responsabilités qui vous incomberont, je vous assure de ma considération dans le Seigneur,**

**+CYRILLE,
Patriarche de Moscou et de toute la Russie**